

## Der kleine Igel Isolde erobert die Herzen der Schillerschüler

Am 31.08.2015 fanden die Schillerschüler einen laut quiekenden Babyigel auf dem Schulhof. Die Schüler suchten ganz verzweifelt nach dem Muttertier, aber ohne Erfolg. Die Lehrerin Frau Schneider nahm den kleinen Igel mit nach Hause. Nun lebte der Igel im Zimmer von Frau Schneiders Tochter. Am ersten Tag an dem sie den Igel fanden wog 70g und war anscheinend 3 Wochen alt. Der Igel sollte Isolde heißen entschied Frau Schneider. Zum Glück nahm Isolde jeden Tag 20 g zu. Am Anfang bekam der Igel Katzenaufzuchtmilch aus der Spritze. Nach 4 Tagen sah man Isoldes erste Zähne. Nun fütterte Frau Schneider mit Mehlwürmer, Rührei und Haferflocken. Am 21.9 2015 wog Isolde 400g. Frau Schneider stellte ein Meerschweinchengehege im Park Sanssouci ab. Dort lebte die kleine Isolde nun. Frau Schneider brachte ihr immer noch Futter. Die Igelin muss nämlich 650g wiegen, damit sie den Winter überleben kann. Eines Tages brachte Frau Schneider dem süßen Igel in die Schule. So durften die Schüler Isolde streicheln und sie im Mehlwürmer füttern. Der kleine Igel hatte noch keine Stacheln und konnte sich noch nicht verteidigen. Jeder Schüler und jeder Lehrer hofft, dass Isolde überlebt.

Von Laetitia

